



タウンと

『畜産部門で天皇杯受賞』



西谷の藤岡数雄さん・美恵子さん夫妻は、このたび、農林水産業者にとって最高の荣誉にあたる農林水産祭天皇杯を受賞されました。

この受賞は、繁殖牛の低コスト生産および省力化、効率的な作業体系の確立、また、着実な規模拡大や平成10年には家

族経営協定を結び、それぞれの責任のもとに作業を分担するといった新しい家族間の協業形態などが評価されたものです。

『危険業務従事者叙勲を受章』



赤松の川口勝久さんが、第1回危険業務従事者叙勲で瑞寶雙光章を受章されました。

この受章は、自衛官や警察官など危険性の高い業務に従事して、社会に貢献された方に送られるものです。

川口さんは、熊本市健軍駐屯地に34年勤務され、通信関連の業務に携わっていらっしゃいました。阪神淡路大震災の時も出動されるなど、長年に渡る功績が認められ今回の受章となりました。

『大崎中学校剣道部準優勝』

12月13日(土)、第47回鹿児島県中学新人剣道大会が伊集院町で行われ、男子の部(県下76チーム)で、準優勝の栄冠を手に入れました。

決勝戦は、岩川中学校に2-2と勝者数は同じながらも、ポイント差(4-3)で惜しくも優勝こそ逃がしましたが、当大会では、上位2チームだけが、2月に熊本県で開催される白竜旗、続く3月に佐賀県で開催される神崎旗への出場が確保されます。

優勝を目指して、がんばってきてください。



『軽スポーツで健康促進』

12月7日(日)、町総合体育館でソフトバレーボール大会が開催されました。

ソフトバレーボールとは、バドミントンダブルスのコートを使い、4人制でローテーションを行い、ラリーポイント制1セット15点の3セットマッチで行われます。

コートは小さいけれど、普通のバレーボールと変わらないくらい白熱した戦いが繰り広げられました。

『都万神社で結婚式』

11月30日(日)、都万神社において初の結婚式が執り行われました。

式を挙げたのは、地蔵寺の垣内吉郎さん・行江さん。垣内さんは役場水道課に勤務しており、本人たつての希望により、今回、初めて実現しました。当日は、2人の門出をたくさんの方が見守っていました。末長くお幸せに！

